



内装業体験学習に臨んだ生徒たち

# 内装業の魅力伝える

## 県建設室内工事業協会 OIDE長姫高で体験学習

飯田OIDE長姫  
高校建築学科3年の  
35人が5月30日、県  
建設室内工事業協会  
の協力で、内装工事  
の体験学習をした。  
校内で、壁や天井の

鋼製下地を設置し  
たグループは、水平  
に引かれた線から垂  
直の寸法を取り、鋼  
材を切断して取り付

この日は、飯田市  
別府の建築工事業コ  
ンテックナガイの従  
業員ら14人が来校。  
生徒たちは実際に使  
用する部材や工具な  
どを使って内装工事  
を体験した。

同協会はおととし  
から高校生向けの体  
験会を実施。人口減  
少や業界の人手不足  
を踏まえ、実際の体  
験を通して建築業や  
内装工事を将来の選  
択肢に入れてほしい  
と願っている。

# 内装業の魅力を学ぶ

# 県建設室内工事業協会

# OIDE 長姫高校で体験学習

下地になる鋼材や石  
こうボード張りなど  
を学習。座学では学  
べない建築の魅力に  
触れた。

けた。インパクトド  
ライバーで鋼材を固  
定したり、防護ゴー  
グルを着けて寸法通  
りに鋼材を切断した  
り。プロの教えを受  
けて熱心に取り組ん  
だ。今回は壁紙(ク

ロス)張りの作業も  
取り入れた。  
木下璃菜さん  
(17)は「将来、イ  
ンテリアデザインの  
仕事を目指してい  
る。内装業を学ぶこ  
とで、イメージでき  
る部分があった」。県  
建設室内工事業協会  
の永嶺洋治会長は  
「内装業の楽しさや  
魅力が伝わればうれ  
しい」と話してい  
た。